RETIRAN PIEDRAS. Karachi, Pakistán, agosto 19. Policías remueven piedras arrojadas por manifestantes, en las calles de la capital, en el sexto día de disturbios por la detención de la opositora Benazir Bhutto.

Obispo Afirma el PRI Mató Libertad de Voto

agosto 18 (DPA). - El obispo católico mexicano de Tehuantepec, monseñor monseñor Arturo Lona Reyes, decla-ró a un diario local que el gobierno "golpeó y en mu-chos casos mató la libertad de voto de los ciudadanos", durante las elecciones regionales efectuadas recien-temente en varios estados

Lona Reyes, que admi-

nistra una de las diócesis danos, y se ha creado una más pobres de México —el tensión colectiva que des-Istmo de Tehuantepec—, —Favor pase a la pagina 15 formuló sus críticas cuatro días después de que el Pre-sidente Miguel de la Ma-drid rechazara en forma enérgica la intervención de la Iglesia en asuntos politi-

"El pueblo ya no cree en los gobernantes por su constante actuación en con-tra de los derechos ciuda-

-Favor pase a la página 15



ADORADORES DE SERPIENTES. agosto 18. Tres adoradores devotos de serpientes se toman fotos durante un festival de ofidios, en el estado occidental de Maharastra. Las serpientes son consideradas símbolo de vida, fuerza y buena suerte. (AP)

Secuestran a Coronel de Ejército Chileno años, Jefe del Servicio de

SANTIAGO DE CHILE, agosto 18 (AP).— Un coronel del ejército fue secuestrado hoy por desconocidos armados, un mes después que un grupo de subversivos amenazara con iniciar acciones contra militares por prestar apoyo al Presi-dente Augusto Pinochet.

La policia informó que el oficial capturado es el coroProtocolo de la Comandancia de la guarnición militar de Santiago.

Según las versiones de la policía y de testigos, unos seis sujetos armados redu-jeron al militar a las 7:30 horas a la salida de su casa, en un suburbio ele-gante, cuando se dirigía a

-Favor pase a la página 15.

Ataque Iraqués Daña la Exportación Crudo Iraní

NICOSIA, Chipre, agosto 18 (AP).— Un devastador ataque aéreo iraqués a la terminal petrolera iraní de Sirri perjudicó seriamente la capacidad exportadora de Irán, posiblemente en un tercio, según el boletín especializado de Middle East Economic Survey

Dice que la pérdida de Si-rri y los serios daños infli-

isla Jarg a principios de mes representan nuevos obstáculos para las expor-taciones iranies.

En los últimos meses. Irán exportó 1.5 millones de barriles diarios a pesar de los repetidos ataques aéreos iraqueses a sus ins-talaciones petroleras. Los

SELA Discute la Política Proteccionista Hacia L.A.

CARACAS. agosto 18 del XII Consejo Latinoame-(UPI). — Expertos de los 25 ricano del SELA, que se países miembros del Siste-ma Económico Latinoame-tubre en Perú. ricano inician hoy en esta capital, una ronda de discusiones sobre las consecuencias para la región, del cre-ciente proteccionismo in-dustrial de los países desarrollados.

La cita, donde participa-rán unos 70 delegados, en una reunión de preparación

El proteccionismo indus-trial y sus consecuencias en América Latina será uno de los temas más importantes que se discutirán en un temario que com-prende 13 puntos.

El organismo económico

-Favor pase a la página 15

Discuten Estrategia para Debate Constitucional

ET D'INTERET LOCAL

Claude



(Reuter).

VILLE DE LA NEVNE SUR MER

MUERE. Francia, agosto 18. Claude No-blia, de 43 años, uno de los 4 sujetos que murieron al estallar una bomba en el auto en que se conducían.

MANAGUA, agosto 18 Demócrata de Nicaragua por los sandinistas. CAN-EFE).— El oposidecidirá el próximo 7 de Los dirigentes o septiembre la estrategia a seguir ante el debate constitucional en el pleno de la

Asamblea Nacional El debate constitucional se iniciará en la primera quincena de septiembre, según los últimos acuerdos tomados por las autoridades del organismo legislati-

Los conservadores demó-cratas, en el pleno na-cional, celebrado ayer en esta capital resolvieron no asisitir a las reuniones de la comisión que está dicta-minando el proyecto de constitución, presentado

Los dirigentes del PCD que tiene 14 diputados en la due tiene 14 diputados en la Asamblea Nacional, esti-maron que actualmente "no hay condiciones demo-cráticas" para asistir a las sesiones de la comisión dictaminadora

El pleno nacional es el segundo órgano en importan-cia del Partido Conserva-dor Demócrata, fundado en 1976, cuando todas las ten-dencias del conservatismo

se unificaron.
Actualmente este partido está dividido en varias fac

Las conservadores demó-

Jefe Grupo Racista Muere en Explosión en Francia

TOLON, Francia, agosto 18 (AP).— El dirigente de una nueva organización de-nominada SOS-Francia fue uno de los cuatro indivi-duos que murieron esta madrugada al estallar en su automóvil una carga de unos 5 kilos de explosivos, informó la policía.

informó la policia.

Los investigadores dijeron que Claude Nobila, de
43 años, y tres asociados
suyos — Yvon Ricard,
Raymond Segara y Henri
Bahri— iban en el automóvil de Nobila cuando estalló
esta madrugada en el cenesta madrugada en el cen-tro de Tolón y causó un incendio en un edificio cercano. Los cuatro murieron

La policía dijo que la ex-plosión probablemente se debió a un error en el manejo de los explosivos. La presunción oficial es que los cuatro individuos pla-neaban atacar la que fuera sede de SOS-Racismo, un grupo que organizó varias grandes manifestaciones antirracistas en Francia. La explosión se produjo a decenas de metros de un edificio que SOS-Racismo desalojó hace un mes, en un barrio en que residen numerosos nordafricanos. Varios volantes chamus-

-Favor pase a la página 11

Resumen mundial

8,501 Detenidos en Estado de Emergencia en Sudáfrica

CIUDAD DEL CABO, agosto 18 (AP).— El Gobierno informó hoy por primera vez al Parlamento

bierno informó hoy por primera vez al Parlamento que había 8,501 detenidos según las normas del estado de emergencia declarado el 12 de junio por el Presidente P. W. Botha.

El Gobierno se había negado hasta el momento a revelar cuántos eran los detenidos según esas normas, que facultan a dictar encarcelamientos por tiempo indefinido. Dijo en un momento que había formulado acusaciones contra 300 detenidos. había formulado acusaciones contra 780 detenidos, pero no admitió las afirmaciones de grupos privados y opositores de que los encarcelados eran milla-

Soldados Huyen de Berlín Oriental

BERLIN, agosto 18 (DPA). - Dos gendarmes alemanes orientales huyeron hoy al occidente de

-Favor pase a la página 37

Cuba no se Suma a Huelga de Deudores

MONTEVIDEO. Uruguay, agosto 18 (Servicio Especial).— Cuba está dis-cutiendo la refinanciación de su deuda externa con los bancos europeos por tres mil quinientos millones (3,500) de dólares, dicen analistas internacionales y señalan que la discusión se realiza en París, Francia, entre delegados del gobierno cubano y miembros de la banca del denominado Club de Paris. Todo esto aparte, desde

luego —subrayan los observadores— de la otra deuda externa de Cuba con los países del COMECON, estimada en 28,000 millones de dólares, con los que propor-cionalmente a su población -Favor pase a la página 11



agosto 18. Morton SIMULAN DESPEGUE, Brigham, Utah, E.U., Thiokol inició una serie de pruebas sobre el cohete impulsor, rediseñado para el transbordador espacial. Aquí, durante un primer ensayo. (AP).